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Об этом сегодня, 31 января, на пресс-конференции сообщил замглавы ведомства Игорь
Квасов. По его словам, на следующей неделе минстрой соберет круглый стол с
перевозчиками на эту тему. Пока чиновник не может назвать ни наименования компаний,
ни даты, с которой пассажиров реально начнут страховать. Известно лишь, что
максимальная сумма страховки составит 2 млн рублей, но это в случае смерти.

      

  

С 1 января 2013 года вступил в силу закон о страховании жизни, здоровья и имущества
пассажиров. Федеральные суммы страховых выплат весьма велики: максимальная
страховка за причинение вреда жизни и здоровью пассажира – 2 млн рублей, имуществу
– 23 тыс. рублей. Получение страховки возможно, только если вред здоровью и
имуществу был причинен в салоне транспортного средства.

  

О том, как этот федеральный закон будет реализовываться в Омской области,
рассказал на пресс-конференции заместитель министра строительства Игорь Квасов.

  

«К сожалению, на сегодняшний момент нормы закона не позволяют категорично
ответить, как он будет действовать. Уже известна сумма страхового возмещения, но
пока не понятна процедура доказательства факта того, что ты находился в салоне этого
транспортного средства», – сказал Игорь Квасов.

  

Квасов пояснил, что в качестве доказательства проезда и получения травмы пассажир
может использовать только две улики: видеозапись, которая ведется в транспорте
практически всех лицензированных перевозчиков, и билеты.

  

«Есть повод еще раз обратить внимание на то, что пассажир в салоне транспортного
средства должен быть с билетом. Потому что именно этот документ является фактурной
доказательной базой», – сказал Игорь Квасов.
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Чиновник не пояснил, что делать владельцам месячных проездных билетов и
льготникам. Видимо, им остается уповать исключительно на видеозапись. Не знает
Квасов и кто конкретно будет страховать ездоков.

  

«На следующей неделе на уровне минстроя мы планируем провести круглый стол с
приглашением основных перевозчиков, департамента транспорта и пообсуждать тему,
как механизм будет реализовываться на территории Омской области», – поделился
планами Игорь Квасов.

  

Он вообще старался избегать конкретики и не называть имен, дат и сумм. Складывалось
ощущение, что Игорю Квасову поручили провести пресс-конференцию, и только поэтому
он журналистов созвал.

  

Источник: СуперОмск , 31.01.13

  

Автор: Кузнецова О.
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